



Teoría de la Conspiración

La senadora Lilly Téllez es una de las figuras políticas que más ha causado polémica en los últimos años, no sólo por la forma en que salió de Morena para unirse al PAN a mediados del 2020, sino que también por sus comentarios en contra del aborto y de la comunidad LGBT+, así como su irreverencia cuando después de la ceremonia solemne de entrega de la medalla Belisario Domínguez, tuvo el arrojo de darle la espalda a la escritora Elena Poniatowska, la galardonada, solo para llamar la atención en el Senado.

Pero sus irreverencias, desplantes y despropósitos han ido en aumento así como su lenguaje estridente en la tribuna de la Cámara de Senadores que más bien, pareciera una tribuna en un grupo de AA.

Otro de sus despropósitos lo cometió durante la discusión sobre la reforma al Poder Judicial, la senadora panista llamó "Bellaco" y "Fernández Llorona" al presidente de la Mesa Directiva del Senado, Gerardo Fernández Noroña y ahora arremete contra la presidenta Claudia Sheinbaum al señalarla como autoritaria y desata la violencia de género al llamarla presidente.

Durante la noche del pasado viernes 4 de octubre, Sergio Gutiérrez Luna, quien funge como presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, difundió en su red de X un acuse que enmarca la iniciativa de proyecto de decreto por el cual se reforma y adiciona un párrafo del Artículo 11 de la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, documento que buscaba impedir que

la Suprema Corte revise las reformas aprobadas a la Constitución, un acto que llevó a la senadora Lilly Téllez a acusar a la presidenta Claudia Sheinbaum de "vil autoritarismo" y llamarla presidente.

Esta no es la primera vez que la senadora Lilly Téllez incurre en violencia política en razón de género. En el 2023, el Tribunal Electoral del Estado de Campeche (TEEC) sancionó a la senadora por incurrir en violencia política en razón de género en contra de la gobernadora Layda Sansores San Román, quien se quejó contra la legisladora por sentirse ofendida por comentarios emitidos sobre su aspecto físico. El hecho de que la senadora no haya concluido la preparatoria no le da derecho a cometer actos de violencia política.

Comparta su opinión en:
buzon@elindependiente.mx



Varias escuelas de Acapulco no pudieron iniciar sus clases, pese al compromiso de la gobernadora Evelyn Salgado, como la primaria Alfonso García Robles. (Foto: Cuartoscuro)